

Lettre de nouvelles - avril 2014

Chers frères et sœurs, chers parrains et marraines,

C'est avec plaisir que je viens vous faire part des événements qui ont marqué ce premier trimestre de l'année 2013.

L'évènement majeur pour la vie de notre association a été bien sûr notre voyage au Tchad et Cameroun, du 23 janvier au 7 février. Nous étions une petite équipe de 4 personnes à vivre cette nouvelle aventure en Afrique riche en émotions et en nouvelles découvertes, mais surtout riche dans les diverses rencontres et les moments passés avec nos amis africains.

Le but de notre voyage était de visiter 8 des jeunes que nous parrainons, 5 se trouvant actuellement au Tchad et les 3 autres au Cameroun.

Nous avons donc commencé notre séjour par la capitale du Tchad, N'Djaména, où se trouve actuellement Michaël. Michaël est ce jeune centrafricain qui a dû arrêter ses études l'année dernière et fuir son pays suite à la guerre civile. Nous avons pu lui trouver une famille d'accueil, et depuis octobre, il est en première année de BTS, section comptabilité-gestion-informatique. Quelle joie de revoir Michaël et de pouvoir passer du temps avec lui !



*Des moments forts
avec Michaël*

Nous avons ensuite entrepris un long périple en bus vers le sud du pays. Voyager avec les transports locaux nous a replongés dans le quotidien difficile des Africains : trajets interminables, pannes, manque de confort, chaleur, fatigue...

Notre première étape était Bébaïem, là où se trouve un grand hôpital évangélique renommé dans tout le Tchad pour la qualité des soins. Le but était de visiter Catherine Grier, une missionnaire anglaise travaillant en tant que médecin dans cet établissement. Nous avons pu passer une journée entière avec elle à nous intéresser à tous les aspects de son travail, et nous renseignant aussi sur les possibilités de formations dans le domaine médical. En effet, 4 des jeunes parrainés sont cette année en Terminale et nous devons déjà penser à l'année prochaine...

L'étape suivante était le Cameroun, et plus précisément N'Gaoundéré, là où vivent Gali, Aser et Hector. Ils sont tous les trois étudiants à l'université. Visite de l'université, visite de leur

quartier et de leurs logements, et surtout des moments émouvants passés ensemble à les écouter nous parler de leur vie quotidienne et de leurs aspirations concernant leur avenir. Deux journées bien remplies au Cameroun, avant de reprendre la route pour Bessada, situé au sud ouest du Tchad.



*De gauche à droite :
Aser, Gali et Hector*

A Bessada, nous sommes arrivés en terrain connu puisque nous avons pu visiter le Lycée Collège Chrétien il y a 2 ans. C'était donc de belles retrouvailles avec Nelson, Marina, Jean-Baptiste et Kodé, tous les 4 en Terminale cette année. Nous avons passé 3 jours au sein de l'établissement, immergés dans leur vie quotidienne et prenant du temps avec chacun d'entre eux.

Notre visite au LCCB nous a permis aussi de voir de nos yeux le moulin à grains financé par notre association. Une case a pu être construite pour abriter la machine et le matériel. Le moulin fonctionne tous les jours et permet aux femmes du village de venir transformer leurs céréales en farine, ce qui leur épargne de longues heures de travail. Le projet global est d'acheter aussi une machine à décortiquer. Cette machine, qui sert à enlever la balle des céréales, représenterait aussi une énorme amélioration des conditions de vie des villageois. Nous sommes toujours à la recherche de fonds (1850 €) pour pouvoir terminer ainsi ce projet de développement.

Ce voyage nous a permis aussi de passer beaucoup de temps à échanger avec Djasnabaye, notre partenaire au Tchad, qui a voulu nous accompagner durant ces 15 jours. Cela nous a permis de réaliser un peu plus la pertinence de l'éducation chrétienne dans ce pays où les chrétiens veulent se lever et être des acteurs du développement.

Je termine cette lettre en vous annonçant la sortie de notre nouveau film ! Suite à notre voyage, nous avons réalisé un DVD de 15 mn entièrement consacré au parrainage. Tous les jeunes que nous avons rencontrés y sont interviewés dans leur contexte de vie. Vous pouvez commander ce film par mail, courrier ou téléphone pour le prix de 8 €, port compris. Je vous invite aussi à venir visiter notre site internet (www.projetsdevie.fr) qui commence à s'étoffer. Merci de nous aider à faire connaître notre action en en parlant autour de vous...

Dans la joie de servir ensemble notre Créateur et notre prochain, je vous adresse mes salutations bien fraternelles en Jésus-Christ.

Véronique Gary